

21. Juli 2022 | JJ e.V. - Aufsuchende Suchtberatung und Fachstelle Prävention Maintal

Ich, Du, Wir_sind gemeinsam HIER!

Neues Präventionsprogramm der Fachstelle Prävention für die Grundschulen in Maintal



Nach einer Erprobungs- und Implementierungsphase in der Wilhelm-Busch-Schule in Dörnigheim in 2021 ging in diesem Sommer das neue Präventionsprogramm Ich, Du, Wir_sind gemeinsam HIER! in den 3. Klassen der Grundschule Wachenbuchen an den Start.

Die Rückmeldungen waren hervorragend!

Wir freuen uns, mit dem Programm im kommenden Schuljahr gleich weiter durchzustarten und sind schon ganz gespannt auf die Zusammenarbeit mit der Waldschule Wachenbuchen und der Fritz-Schubert-Schule in Hochstadt.